

SiriusXM présente

BLEUBLEU

Festival BleuBleu, Carleton-sur-Mer
festivalbleubleu.com / marche@festivalbleubleu.com

(english below)

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Le Festival BleuBleu propose, le temps d'un week-end, une vingtaine de spectacles de musique aux styles diversifiés et plusieurs activités rassembleuses, alors que les communautés locales et les festivalier·ère·s de passage investissent la ville de Carleton-sur-Mer.

L'événement sera de retour du 20 au 23 juin 2025 pour une septième édition. Le marché d'artisans sera encore une fois installé à la plage du Parc des Horizons – point central de la municipalité – et se déroulera sur deux jours : samedi 21 et dimanche 22 juin, de 10h à 17h.

Pour l'occasion, un grand chapiteau à l'épreuve des intempéries sera installé sur la plage et entièrement dédié aux kiosques des artisan·e·s. Un chapiteau voisin accueillera des spectacles gratuits et des activités familiales.

MODALITÉS

Vous avez jusqu'au **27 avril 2025** inclusivement pour remplir le formulaire d'inscription disponible sur notre site web et envoyer les photos de vos produits au marche@festivalbleubleu.com.

Le nombre de kiosques est limité et une sélection sera faite parmi les inscrit·e·s afin d'assurer une offre diversifiée, locale et originale qui correspond aux valeurs du festival.

Les artisan·e·s dont la candidature aura été retenue recevront une entente de participation à signer. Des frais de location de 125\$ + tx (ou de 150\$ + tx pour les plus grands emplacements) pour deux jours est demandé.

KIOSQUES

La location d'un kiosque comprend :

- 1 espace sous le grand chapiteau du marché d'artisans;
- 1 panneau de division sur lequel il est possible d'accrocher une banderole et des objets légers;
- 1 ou 2 tables pliantes d'environ 72" x 30" (selon le type de kiosque choisi);
- 1 ou 2 nappes noires;
- 1 ou 2 chaises (selon vos besoins);
- accès à une prise électrique de 15A;
- une paire de billets pour le spectacle de votre choix.

INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

- les kiosques réguliers sont en location au coût de 125\$ + tx et munis d'une table, alors que les kiosques de coin sont en location au coût de 150\$ + tx et munis de deux tables;
- BleuBleu se charge de disposer les kiosques sous le chapiteau et de les attribuer aux artisan·e·s avant leur arrivée;
- chaque kiosque occupe un espace d'approximativement 8 x 8 pieds;
- les panneaux de division ne peuvent pas être déplacés et sont partagés avec l'artisan·e à l'arrière (kiosques dos à dos);
- les artisan·e·s ont la possibilité d'apporter leur propre mobilier à condition qu'il respecte les dimensions de l'espace alloué et l'aménagement général du kiosque doit être fait de manière à ne pas nuire aux kiosques voisins ou à la circulation du public;
- les artisan·e·s doivent fournir tout équipement supplémentaire dont ils·elles pourraient avoir besoin, en dehors de celui mentionné ci-dessus (ex. système d'éclairage, affichage, liste de prix, présentoirs, petite caisse, système de paiement par cartes, rallonge électrique, etc.);
- la Ville de Carleton-sur-Mer offre le wifi gratuitement sur la plage municipale, nous ne pouvons toutefois pas garantir la qualité de la connexion. Si vous avez absolument besoin d'une connexion internet, il pourrait être préférable de vous connecter via le réseaux cellulaire d'un téléphone intelligent;
- les artisan·e·s doivent être présent·e·s et prêt·e·s à accueillir les festivalier·ère·s pour la durée complète de l'événement, soit le samedi 21 et dimanche 22 juin de 10h à 17h, et prévoir une quantité de produits raisonnablement suffisante pour cette période;
- les artisan·e·s s'engagent à appuyer le Festival BleuBleu dans sa mission de réduction de l'emballage, soit en l'éliminant complètement ou en fournissant des emballages recyclés, recyclables ou compostables aux festivalier·ère·s;
- même si le site est gardé pendant la nuit, le Festival BleuBleu ne peut en aucun cas être tenu responsable des vols, pertes, bris ou autres détériorations et décline toute responsabilité à l'égard des produits vendus par les artisan·e·s.

SiriusXM présente

BLEUBLEU

Festival BleuBleu, Carleton-sur-Mer
festivalbleubleu.com / marche@festivalbleubleu.com

(français ci-dessus)

GENERAL INFORMATION

For one weekend, Festival BleuBleu presents around twenty music performances spanning diverse styles, along with various inclusive activities, as local communities and visiting festivalgoers gather in Carleton-sur-Mer.

The event will return for its seventh edition from June 20 to 23, 2025. Once again, the artisan market will be set up on the beach at Parc des Horizons—the central gathering point of the town—and will take place over two days: Saturday, June 21, and Sunday, June 22, from 10 AM to 5 PM.

For the occasion, a large weather-resistant tent will be installed on the beach, exclusively dedicated to artisan booths. A neighboring tent will host free performances and family activities.

TERMS & CONDITIONS

You have until **April 27, 2025**, to complete the registration form available on our website and send photos of your products to marche@festivalbleubleu.com.

The number of available booths is limited, and a selection process will be conducted to ensure a diverse, local, and original offering that aligns with the festival's values.

Selected artisans will receive a participation agreement to sign. A rental fee of \$125 + tax (or \$150 + tax for larger spaces) is required for the two-day event.

BOOTHS

The booth rental includes:

- 1 space under the artisan market's large tent;
- 1 divider panel, where you can hang a banner or lightweight objects;
- 1 or 2 folding tables (approx. 72" x 30", depending on the selected booth type);
- 1 or 2 black tablecloths;
- 1 or 2 chairs (depending on your needs);
- Access to a 15A electrical outlet;
- A pair of tickets for the show of your choice.

ADDITIONAL INFORMATION

- Standard booths are available for \$125 + tax and include one table, while corner booths are available for \$150 + tax and include two tables.
- BleuBleu is responsible for arranging and assigning booths under the tent before artisans arrive.
- Each booth occupies approximately 8 x 8 feet.
- Divider panels cannot be moved and are shared with the artisan behind (back-to-back booths).
- Artisans may bring their own furniture, provided it fits within the allocated space and does not obstruct neighboring booths or public circulation.
- Artisans must provide any additional equipment they may need beyond what is listed above (e.g., lighting system, signage, price list, displays, cash box, card payment system, extension cord, etc.).
- The City of Carleton-sur-Mer offers free Wi-Fi at the municipal beach, but we cannot guarantee the quality of the connection. If a reliable internet connection is essential, we recommend using a mobile data network.
- Artisans must be present and ready to welcome festivalgoers for the entire event, on Saturday, June 21, and Sunday, June 22, from 10 AM to 5 PM, with a sufficient quantity of products available for this period.
- Artisans agree to support Festival BleuBleu's commitment to reducing packaging, either by eliminating it entirely or by providing recycled, recyclable, or compostable packaging to festivalgoers.
- Although the site is secured overnight, Festival BleuBleu is not responsible for theft, loss, damage, or deterioration of products and assumes no liability for items sold by artisans.